

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Guru PAK adalah seseorang yang memiliki tugas yang sangat penting dan tanggung jawab yang sangat besar karena dipanggil untuk membagikan harta abadi. Seorang guru yang bertanggung jawab merasa bahwa mereka harus mengajar dengan baik karena masa depan murid merupakan tanggung jawab mereka yang sangat besar. Guru yang bertanggung jawab mengajar dengan baik bukan hanya sekedar formalitas saja tetapi dengan penuh tanggung jawab karena masa depan seorang murid ada di tangan mereka.

Guru Pendidikan Agama Kristen (PAK) yang mengajar di SMA Negeri 1 Tomoni berdasarkan pengamatan sementara tidak sepenuhnya terbukti, di mana pengamatan sementara berbeda dengan hasil penelitian. Tanggung jawab Guru Pendidikan Agama Kristen bagi pengembangan karakter kristiani siswa kelas XI di SMA Negeri 1 Tomoni yaitu; pertama: Mengajar dengan baik dan benar, yaitu melakukan persiapan sebelum mengajar, kedua: sebagai pembimbing, yaitu melakukan ibadah bersama dan memberikan pembinaan kepada peserta didik yang bermasalah, ketiga: sebagai gembala, yaitu mengajar, memimpin dan menasehati, keempat: sebagai teladan, yaitu memberikan contoh yang baik dalam sikap dan

perbuatan, kelima: sebagai pemberita injil, yaitu melalui ibadah bersama dan mengadakan kegiatan rohani.

B. SARAN

1. Kepada STAKN Toraja khususnya mata kuliah yang berhubungan dengan PAK seperti Profesi Keguruan, Strategi Pembelajaran, Perencanaan Pembelajaran, agar lebih membekali mahasiswa secara khusus jurusan PAK tentang pentingnya tanggung jawab guru PAK dalam pengembangan karakter peserta didik di sekolah, sehingga mahasiswa dapat mengerti dengan baik dan menjadi bekal dalam kehidupan.
2. Kepada kepala sekolah sebagai penanggung jawab proses belajar mengajar di SMAN I Tomoni agar lebih memperhatikan tanggung jawab guru PAK dalam mengembangkan karakter kristiani peserta didik.
3. Kepada guru-guru secara khusus guru PAK di SMA Negeri I Tomoni agar lebih memahami dan menghayati pentingnya panggilan dan tanggung jawabnya dalam proses pembentukan dan pengembangan karakter peserta didik melalui: mengajar dengan baik dan benar, membimbing, sebagai gembala, menjadi teladan dan sebagai pemberita injil.
4. Kepada peserta didik SMAN I Tomoni agar terus berjuang dengan maksimal untuk meraih yang terbaik serta belajar dengan sungguh-

sungguh dengan cara rajin ke sekolah, mengerjakan tugas yang di berikan, mematuhi tata tertib, disiplin dan bertanggung jawab.